

Une journée organisée par nos amis Frédérique et Marc BOISSIN en collaboration entre la municipalité de VENDARGUES et les CALANDRES CLERMONTAISES.

Cette manifestation fut une très grande réussite avec une participation de plus de 90 véhicules tant des Calandres que des clubs environnant.

Une petite balade en direction de la cave et du chateau réputés de Puech haut ont amené une distraction pendant cette journée dont le seul bémol fut une météo légèrement contrariante et fort rafraichissante.

Heureusement une salle chauffée était à notre disposition pour un repas fort bienvenu et une remise de coupes et de lots qui a fait le plaisir de nombreuses personnes.

Merci à Frédérique et Marc pour cette belle réussite liée à un investissement très important de leur part.

{vsig}vendargues22012{/vsig}